

Fecha	Sección	Página
12.10.2020	Economía	24

Reporta la <mark>CNBV</mark> más de 37 mil transacciones por cada 10 mil adultos

JULIO GUTIÉRREZ

Durante 2019, el número de transferencias electrónicas por cada 10 mil adultos fue de 37 mil 772. El importe de transferencias y el efectivo en circulación, ambos como porcentaje del PIB, fue de 147.4 y de 7.1 por ciento, respectivamente, revela un estudio de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV).

De acuerdo con el *Panorama* anual de inclusión financiera 2020, el mayor importe de las transferencias se llevó a cabo en la banca por Internet y fueron interbancarias.

En tanto, las terminales punto de venta registraron 975.5 millones de operaciones, los cajeros 517.4 millones, las transferencias 350.4 millones, el comercio electrónico 119.8 millones y los cheques 50.5 millones.

De acuerdo con la CNBV, en el último año hubo un total de 18 millones 600 mil tarjetas en uso; mientras 5 millones 700 mil no estuvieron en activo. En tanto, 72 millones 100 mil cuentas de débito fueron utilizadas por los usuarios y 55 millones 200 mil no registraron movimientos.

Durante el periodo de octubre de 2019 a junio de 2020, los pagos con CoDi, que fue lanzado el último día de septiembre del año pasado, se incrementaron tanto en número, al pasar de 38 mil 300 a 70 mil 700 operaciones, como en monto, pues pasaron de 19 mil 100 pesos a 89 mil 200 pesos enviados. Apenas la semana pasada se cumplió un año de la puesta en marcha de dicho sistema, y ya cuenta con un total de 5 millones de usuarios.

Creció 3.2% el número de créditos

Por otra parte, el estudio detalla que, a lo largo del año pasado, el número de créditos entregados a personas físicas en el país ascendió a un total de 59 millones 707 mil 436, lo que implicó un crecimiento de 3.2 por ciento respecto del año pasado.

Así, 93 por ciento de los créditos se encontró en la banca múltiple, donde las principales instituciones dispersoras fueron Banco Azteca, Citibanamex y BBVA.

Por su parte, la distribución de los créditos de la banca múltiple por tamaño de empresa fue de 531 mil 100 créditos para las pequeñas y medianas y de 384 mil 600 de créditos para las grandes.

Al cierre del año pasado se contaron 29.2 millones de tarjetas de crédito y la Ciudad de México fue la entidad con mayor tenencia, con 6.7 millones y Campeche la de menor tenencia, con menos de 150 mil, expuso.



Página 1 de 1 \$ 36150.00 Tam: 150 cm2

300. 2020.10.12